



Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Trigon-Film, Filmkultur - Trigon-Filme 2023

P231068

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Trigon-Film für ihr Vermittlungsprogramm im Jahr 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 40'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das filmkulturelle Vermittlungsprogramm der Stiftung Trigon-Film im Jahr 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 40'000 Franken bewilligt. In der nationalen Auswertung und Vermittlung von herausragenden Spiel- und Dokumentarfilmen aus Afrika, Asien und Lateinamerika steht für die Basler Stiftung Trigon-Film der Dialog zwischen den Filmschaffenden und dem Publikum im Zentrum.

